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An den Stadtverordnetenvorsteher 

Herrn Luca Kissel 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prüfantrag: Kameraüberwachung des Sportparks 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Kissel, 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Kissel, 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadt Raunheim möge beschließen, dass der Sportpark mit einer modernen 
Kameraüberwachungsanlage ausgestattet wird, um die Sicherheit vor Ort zu erhöhen 
und zukünftige Einbrüche zu verhindern. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Konzept 
zu erstellen und die erforderlichen Maßnahmen zur Installation zu initiieren. 
 
Begründung: 
 
Im Dezember kam es erneut zu einem Einbruch im Sportpark Raunheim, was nicht nur 
materielle Schäden, sondern auch ein Gefühl der Unsicherheit bei Nutzern und 
Anwohnern hinterlassen hat. Der Sportpark ist ein zentraler Ort für Freizeit, Sport und 
Gemeinschaft und sollte entsprechend geschützt werden. 
 
Durch die Installation einer Kameraüberwachungsanlage können Straftaten präventiv 
verhindert und im Ernstfall schneller aufgeklärt werden. Dies hat sich in anderen 
Städten als effektives Mittel zur Kriminalitätsbekämpfung erwiesen. Gleichzeitig sollen 
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die Persönlichkeitsrechte der Besucher gewahrt bleiben, indem die Überwachung 
ausschließlich auf öffentliche und gefährdete Bereiche beschränkt wird. 
Die Stadt hat die Verantwortung, die Sicherheit ihrer Einrichtungen und ihrer Bürger 
zu gewährleisten. Eine gut umgesetzte Überwachung trägt nicht nur dazu bei, 
Sachschäden und Kosten durch Vandalismus oder Diebstahl zu reduzieren, sondern 
auch das subjektive Sicherheitsgefühl der Bevölkerung zu stärken. 
 
Ich bitte daher um Zustimmung zu diesem Prüfantrag. 
 
 
CDU-Fraktion Raunheim 
 
Stefan Teppich       Nicklas Einsle 
Fraktionsvorsitzender      Stadtverordneter 
 
 

 




